PORTADA / ECONOMÍA Y FINANZAS

Asamblea de Ecopetrol aprobará hoy dividendo de \$214 por acción, equivalente al 58,9% de la utilidad de 2024

Forbes Staff | marzo 28, 2025 @ 5:30:56 am



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, Foto: Diana Rev Melo.



ESCUCHAR EL RESUMEI

powerbeans

01:02

- El dividendo de 2025 equivale a una reducción del 31,4% frente al aprobado y pagado en 2024 (\$312), lo que es atribuible a la caída del 21,7% en la utilidad de la compañía. En total serán distribuidos \$8,79 billones entre los accionistas.
- El pasado 4 de marzo, Ecopetrol reveló que en 2024 obtuvo ingresos por \$133.3 billones y una utilidad neta de \$14.9 billones, resultados que aunque el presidente de la compañía, Ricardo Roa, calificó de "robustos" representaron caídas de 6,81%
 - y 21,7%.

 "Estamos haciendo más con mucho menos", explicó Roa en la
 presentación de los resultados de la compañía que ese mismo día

presentación de los resultados de la compañía que ese mismo día anunció una propuesta a la Asamblea de Accionistas de este viernes 28 de marzo de \$214 por acción, equivalente a la distribución de \$8,79 billones de la utilidad neta alcanzada en 2024 (ó el 58,9%).

El dividendo se pagará en dos cuotas iguales a los accionistas minoritarios. La primera cuota el próximo 4 de abril y la segunda el 27 de junio. La Nación, el mayor accionista de la compañía, lo recibiría el 31 de diciembre de este año, a más tardar.

Según un análisis de Bancolombia, el dividendo de \$214 por acción representaría una rentabilidad del 11,35% con respecto al precio de cierre del 4 de marzo. La reserva ocasional de Ecopetrol llegaría a \$16,6 billones si se aprueba el proyecto de distribución de utilidades.

Otro análisis de Bancolombia señaló que existía la posibilidad de un dividendo de hasta \$581 por acción para una rentabilidad del 25,7%. Para ello, sin embargo, la Asamblea tendría que aprobar un dividendo adicional de alrededor de \$367 por acción por la distribución total de reservas ocasionales existentes.

El dividendo de 2025 equivale a una reducción del 31,4% frente al aprobado y pagado en 2024 (8312), lo que es atribuible a la caída del 21,7% en la utilidad neta que el directivo atribuyó además a factores exógenos: la menor tasa de cambio (-49%), el precio del Brent (-36%) y la inflación (15%).

"De no haber sido por eso, nuestra utilidad neta habría sido de \$21 billones en vez de \$14,9 billones", explicó Roa que señaló que el año pasado la empresa alcanzó la producción más alta de los últimos nueve años, con 746 mil barriles por día, y que el volumen de los hidrocarburos movilizado por los sistemas de transporte fue de 1 millón 119 mil barriles por día, con un incremento de 5.800 barriles por día frente al 2023.

Luego, durante una llamada con los inversionistas, ante la pregunta de un analista de Bank of America sobre el precio de la acción, que ha sido revisada al alza por bancos internacionales, Roa dijo que esta situación no obedece a la llegada de un nuevo gobierno al país en 2026, que también supondrá un cambio en el liderazgo de la compañía.

Lo más visto

La historia de los helados más premiados de Colombia: ahora se venderán en 'Epic', el nuevo parque de Universal

La barranquillera que pasó de ser recepcionista de hotel a dirigir uno de los más lujosos de Latinoamérica

Reactivación del ferrocarril en Colombia: una iniciativa desconectada de la realidad económica

Haciendo bolsas de papel esta empresa barranquillera ya factura más de \$180.000 millones

MINED World: líder en la revolución de la EdTech en Latinoamérica "La realidad es que las cifras y los resultados que hemos venido anunciando, el cierre y ampliación del contrato con OXY en el Permian, la adquisición del 45% de un bloque a Repsol, la reposición de las reservas que hemos hecho, y los avances en las energías para la transición a nuestros sistemas, todos estos anuncios los está leyendo mejor el mercado", dijo Roa.

La Asamblea se realiza este viernes a partir de las 9:00 a.m., en el Centro Internacional de Negocios y Exposiciones (Corferias).

También le puede interesar: Ecopetrol reportó ingresos de \$13,3 billones y una utilidad neta de \$14,9 billones en 2024

Más de Economía y Finanzas

marzo 28, 2025

Corficolombiana buscará negocios fuera de Colombia ante la baja inversión en el país

Luis Carlos Sarmiento Gutiérrez, presidente de la Junta Directiva de Ával. asegunó que para proyectos de infraestructura no hay flexibilidad en el presupuesto por lo que será difícil que haya nuevos proyectos en el país, lo que llevará a Corficolombiana a buscar negocios en otros países.





[AD

Relacionados



Dow Jones cae 500 puntos tras informe de alta inflación, ante la amenaza de aranceles de EE. UU.



'No soy el contradictor ni el encargado de controlar al presidente Petro', dice el nuevo ministro de Hacienda



Corficolombiana aprobó el pago de dividendos a accionistas y una nueva Junta Directiva



La dura advertencia por crisis fiscal en Colombia que lanzó Bank of America

Recomendados



Economia y Finanzas
Ecopetrol invertirá US \$1.200
millones en la Refinería
de Barrancabermeja para
mejorar calidad de la gasolina



Grupo Ecopetrol aprueba inversiones para la ejecución del proyecto Gato do Mato en aguas profundas en Brasil



Fitch Ratings modificó a negativa la perspectiva de Ecopetrol y varias empresas tras revisar la calificación de Colombia



Economía y Finanzas Ecopetrol y Petrobras realizaron nueva prueba de evaluación en Sirius-2, que confirma el potencial del pozo

Lo Último



Forbes Live - Eventos Forbes
Emma, la revolución AgroTech que está
transformando el campo colombiano
Por Forbes Staff



IA, sostenibilidad y personalización: la apuesta de Conalca por la logística 4.0 Por Forbes Staff



Grupo Aval logró utilidades por \$1,01 billones en 2024, crecieron 37,4% Por Forbes Staff



'Entre Panamá y Colombia puede estar parte de la solución a la crisis climática': Petro Por Forbes Staff



Forbes Live - Eventos Forbes
Emma, la revolución AgroTech que está
transformando el campo colombiano
Por Forbes Staff

También te puede interesar

- IA, sostenibilidad y personalización: la apuesta de Conalca por la logística 4.0
- Grupo Aval logró utilidades por \$1,01 billones en 2024, crecieron 37,4%
- 'Entre Panamá y Colombia puede estar parte de la solución a la crisis climática': Petro
- EE.UU. investiga a Disney y ABC por "discriminar" con programas de diversidad
- Con su escisión de Argos, el Grupo Sura comienza una nueva etapa como gestor de servicios financieros

[AD]



Sobre Forbes Colombi: Nuestra Revista













f X \odot in \triangleright

© 2025, Forbes Colombia

Terminos y Condiciones | Aviso de Privacida